
经过三个赛
季的等待，联赛
恢复主客场制；
经 过 数 月 的 等
待，上海申花俱
乐部顺利完成股
权改革。一切重
回正轨。

昨 天 ，申 花
新投资方上海久
事集团通过官方
公告宣布，久事
集团所属上海久
事投资管理有限
公司持有俱乐部
百分之百股份，
并表示，上海申
花将坚持以打造
一流俱乐部、百
年 俱 乐 部 为 目
标。这则公告预
示着，有 30 年历
史的申花足球俱
乐部正式迈入崭
新的久事时代。
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迈进久事时代，申花坚持打造百年、一流俱乐部

““申花这股气要向上走申花这股气要向上走””
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上海久事方面表示，根据市委市政
府工作部署，在政府有关部门的指导和
支持下，久事集团积极稳妥推进上海申
花足球俱乐部股权改革工作，取得阶段
性重要改革成果。

日前，久事集团所属上海久事投资
管理有限公司与绿地集团所属上海绿
地体育文化发展有限公司正式签署关
于上海申花足球俱乐部的股权转让协
议，由久事投资持有俱乐部百分之百股
份。俱乐部工商变更登记现已完成，标
志着有30年历史的申花足球俱乐部正
式迈入崭新的久事时代。

在这则公告中，久事方面还提到，
上海申花作为中国职业足球最具有代
表性的俱乐部之一，是上海一张重要的
城市名片，承载着一代又一代球迷的集
体记忆。长期以来，久事集团倾力打造
体育产业板块，旗下拥有众多地标性体
育场馆和顶级赛事资源，近年在运营上
海久事大鲨鱼篮球俱乐部过程中不断
积累职业体育俱乐部的管理经验。此
番入主申花，不仅进一步丰富和拓展了
久事体育产业版图，也为申花俱乐部注
入了新的发展活力。

经过前期繁忙有序的各项筹备工
作，上海申花将以全新面貌出征即将开
战的2023赛季中超联赛，力争打出士

气、打出水平，为球迷朋友奉献精彩的
比赛。同时，上海申花将坚持以打造一
流俱乐部、百年俱乐部为目标，持续深
化俱乐部改革，积极塑造锐意进取、担
当有为的球队形象，不断探索职业足球
俱乐部市场化运营模式，推动申花俱乐
部高质量发展，为上海建设全球著名体
育城市添砖加瓦，为中国足球事业的繁
荣进步贡献力量。

申花正式迈入久事时代，这也就意
味着申花已经渡过难关，得以全新启
航。身背“申花”二字，就代表着一种底
气，俱乐部向球队内部传达了积极的讯
号，作为一家拥有30年历史的俱乐部
不能没有底气。但是申花过往这几年
有过的痛苦经历也是不争的事实，经历
过一段非正常的发展之后，俱乐部目前
需要先保证，申花以一个相对正常的状
态运转起来。

据了解，在成绩上，俱乐部没有给
予球队高要求，但这不代表没要求，至
少不能比去年差，不能比球队最困难的
时候差，这是底线，即使再困难的时候，
申花也需要达到一定的水准，这是这家
拥有 30 年历史的俱乐部所必需做到
的。但有一个目标目前是确定的，申花
那股气要向上走，不该是一条平线或者
是往下的走向。

内援有惊喜，杨旭退役挺突然
已获申花官宣的7名新援分别是外援特谢

拉、阿马杜、马莱莱、晏新力，内援鲍亚雄、崔
麟、张威，球队新赛季的阵容拼图基本完成。
不过，今天24点是中国足协规定的关窗时间，
申花之前追逐的国脚级中场球员能否压哨加
盟仍有悬念。

“从外援引进来说，我们需要的位置都找
到了人。”吴金贵表示，“右后卫王毅走了，我
们补充了晏新力，目前来看其能力很全面；后
腰走了一个钱杰给，来了一个阿马杜，从履历
和过往的比赛经历来看是有优势的；锋线上，
马莱莱的特点也非常显著，他有速度和向前
推进的能力，而且攻防两端都很平衡，也有很
好的态度。从目前来看，我们还需要一个主
罚任意球、穿10号球衣的球员，所以特谢拉来
了。”

上周日，与中甲球队南京城市的热身赛
中，特谢拉、阿马杜、马莱莱都代表申花出场。
晏新力在温州参加亚运测试赛的适应场地训
练时崴了脚，故仍在恢复中而未能出战。

另一名脚踝受伤的巴索戈已经归队。申
花将用满五个外援名额，为巴索戈、特谢拉、阿
马杜、马莱莱、晏新力报名。同时，申花的内援
引进工作基本完成，原河北队三将鲍亚雄、崔
麟、张威一同加盟球队。

鲍亚雄，1997年5月23日出生于杭州，身

高191厘米，场上司职门将。鲍亚雄出自浙江
队青训，2015年租借加盟天津泰达，并在2017
年代表天津队出战全运会后加盟河北队。
2019年5月4日，鲍亚雄完成中超首秀 。过去
的四个赛季中，鲍亚雄共代表河北队在各项赛
事出战64场。

崔麟，1997年10月26日出生于辽宁抚顺，
身高180厘米，场上司职后卫。崔麟16岁便独自
前往葡萄牙留洋求学。2016-2017赛季，崔麟在
葡萄牙洛里什队出场21次，累计登场1693分钟，
贡献3次助攻。2018年初，崔麟回国加盟河北
队，至今共为河北队出场61次，贡献5次助攻。

张威，2000年5月16日出生于山东菏泽，
身高186厘米，场上司职前锋。张威于2015年
加入河北队青训体系。2019年6月，代表河北
队完成中超首秀。2019赛季至今，张威共代表
河北队出场43次，打入8球。过去的2022赛季
中超联赛，张威在出场的22场比赛中打入6粒
精彩进球。

新人到队的同时，继毕津浩、孙沁涵离队
后，近日杨旭主动向俱乐部提出，出于对俱乐
部长远发展的考虑，愿意为年轻球员腾出更多
的成长空间。经与球员本人友好协商并达成
一致，申花俱乐部与球员杨旭提前终止工作合
同。据了解，杨旭选择了退役，将投身另一片
领域，从事青训相关工作。

成绩排名不能比去年低

参观中共一大会址聚力
昨天上午，上海申花俱乐部组织

一线队全体成员集体瞻仰中共一大会
址。在俱乐部体育总监孙晓天和申花
主教练吴金贵的带领下，一线队全体
成员在中国共产党梦想起航的地方，
重温党史、牢记初心，立志以全新的面
貌出征即将打响的新赛季。

1952年，中共一大会址纪念馆成
立。建馆以来，中共一大会址纪念馆
一直坚持广泛地征集革命文物，经过
几十年的努力，已经收藏了 12 万件
（套）重要的中国革命文物。步入中共
一大会址纪念馆后，队员们在讲解员
的讲述中驻足聆听，通过一件件文物、
一份份史料，开启了解中国共产党人
精神家园的钥匙。

展览以“初心使命”贯穿全篇，丰
富的展品生动勾勒出中国共产党的诞
生历程和建党初期中国共产党在上海
的革命实践，史诗般展现了中国共产
党从孕育到诞生，于百载陆沉时燃星
火、于水深火热中救万民、于曲折穷途
处倡改革、于砥砺奋进中成小康的卓
绝历程。

离开纪念馆，球员们来到隔街相
望的中共一大会址。一栋建于1920
年的石库门式样建筑，是中共一大会
址所在地。百年前的 1921年 7月 23
日，中国共产党第一次全国代表大会
在这里召开。会议宣告了中国共产党
的正式成立。

申花领队毛毅军表示：“今天我们
全队在新赛季开始前参观一大会址是
非常具有意义的，我们重温了历史，作
为党员，我们要牢记初心使命，练就过
硬的本领，严守各项纪律规定，坚定政
治立场，忠于国家忠于人民。作为足
球俱乐部，也是我们体育行业中一个
基层单位，在我们提高竞技成绩的同
时，我们也要抓牢思想作风建设，树立
正确的价值观，做到严守各项纪律规
定，勇于跟歪风邪气做斗争，争取在新
赛季中展现出良好的精神面貌。”

去年6月，球员朱辰杰成为中共
正式党员。“我怀着无比崇敬的心情，
再次来到我党梦想启航的地方重温党
史，我将时刻鞭策我自己，在新的赛季
不忘初心、砥砺前行。”朱辰杰说。
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